

jueves 13 de febrero de 2025

La Laguna conmemora el Día Mundial de la Radio junto a seis centros escolares de la isla

Con motivo de esta celebración internacional, cerca de cien escolares han producido y dirigido un programa radiofónico en la céntrica calle Heraclio Sánchez



Descargar imagen

Día Mundial de La Radio

El Ayuntamiento de La Laguna ha celebrado este jueves, 13 de febrero, el Día Mundial de La Radio junto a seis centros escolares de la isla, los cuales han participado en la producción y realización de un programa radiofónico. Cerca de un centenar de alumnos y alumnas han sido los protagonistas de este encuentro, en el que las temáticas de las entrevistas y debates han girado en torno a la figura de la niña y la mujer en la ciencia y 'El amor en todas sus formas'.

El concejal de Patrimonio Cultural del Consistorio, Adolfo Cordobés, fue la persona encargada de inaugurar este 'II Encuentro Alegando en la radio escolar', que tuvo lugar en los exteriores del CEIP Prácticas Aneja (calle Heraclio Sánchez). Cordobés dio la bienvenida a todos

los participantes y puso en valor "el potencial formativo de la radio como vehículo de comunicación para las nuevas generaciones".

Por su parte, el edil de Educación y Juventud del municipio, Sergio Eiroa, fue el encargado de clausurar esta actividad, en la que participaron niños y niñas y profesorado del CEIP Agüere, el CEIP Samoga, el IES San Nicolás, el IES La Laboral, el IES San Benito y el CEIP anfitrión del evento.

Eiroa felicitó a todos los colegios participantes "en un merecido homenaje a la relevancia de este medio de comunicación, en el que no han faltado entrevistas a personas destacadas de las temáticas del encuentro, talleres de narración y cuentacuentos dirigidos al alumnado tinerfeño".

"La radio se ha convertido en un canal de información que se caracteriza por el diálogo, la escucha activa y el entendimiento, tres pilares fundamentales de cualquier democracia que goza de buena salud", declaró Sergio Eiroa.